

Zum ersten Mal auch in Münsingen Wir feiern den Tag der Nachbarschaft

Organisieren Sie einen Anlass oder ein Fest und laden Sie Ihre Nachbarschaft ein!

23. MAI 2025

münsingen
vielfältig nachhaltig

Am 23. Mai 2025 findet der Internationale Tag der Nachbarschaft statt. Es gibt gute Gründe dafür, diesen auch in unserer Gemeinde zu pflegen:

Gemeinschaft erleben: In unserer schnelllebigen Zeit ist es wichtiger denn je, das Gefühl von Zusammengehörigkeit zu erleben. Der Tag der Nachbarschaft bietet die Gelegenheit, die Menschen in Ihrer Umgebung kennenzulernen und mit ihnen ins Gespräch zu kommen.

Nachbarschaft stärken: Gute Nachbarschaft bedeutet gegenseitige Unterstützung und Rücksichtnahme. Der Tag der Nachbarschaft kann das Miteinander stärken.

Vielfalt feiern: Unserer Nachbarschaft ist vielfältig. Der Tag der Nachbarschaft bietet die Gelegenheit, diese Vielfalt zu feiern und voneinander zu lernen.

Wie kann der Tag der Nachbarschaft bei Ihnen aussehen?

Am Freitag, 23. Mai 2025, treffen Sie sich mit Ihren Nachbarinnen und Nachbarn, wann immer es Ihnen am besten passt: am Morgen, über Mittag, gleich nach Feierabend oder zum Abendessen. Im Garten, vor dem Haus, auf dem Balkon, auf dem Spielplatz, auf der Dachterrasse, im Treppenhaus oder wo sich sonst gerade ein Plätzchen anbietet.

Verteilen Sie am Morgen Kaffee und Gipfeli im Treppenhaus, organisieren Sie einen Spielnachmittag für Gross und Klein, an der frischen Luft, auf dem Spielplatz oder mit Brettspielen in der guten Stube oder im Gemeinschaftsraum.

Kaffee und Kuchen bieten immer einen gu-

ten Rahmen für einen gemütlichen Schwatz mit den Nachbarinnen und Nachbarn. Oder: eine improvisierte Saftbar für alle auf dem Spielplatz, ein gemeinsames Bräten im Garten oder sogar ein kleines Strassenfest auf der Quartierstrasse.

Tische, Bänke und Zelte können bei der Gemeinde bezogen werden (Kontakt: Vera Wenger vom Büchergeschäft Libro, vera.wenger@muensingen.ch).

Idealerweise planen und organisieren Sie den Anlass zusammen mit ein paar Nachbarn, so ist der Aufwand für die einzelne Person kleiner. Einfach und unkompliziert soll das Ganze sein.

Aufruf an Geschäfte, KMUs usw.

Wollen auch Sie einen Beitrag zum Tag der Nachbarschaft leisten?

Zum Beispiel mit einer passenden Aktion (Verkauf), einem «Fyrabe-Umtrunk» für die angrenzende Nachbarschaft, einem kleinen Apéro, einem Tag der offenen Tür...

Wenn Sie sich bis am 26. Februar 2025 melden, wird Ihre Aktion, Ihr Event im nächsten Münsinger Info vom 8. April 2025 publik gemacht.

Bitte melden bei:

Gabriela Krebs, Gemeinderätin Soziales und Gesellschaft
gabriela.krebs@muensingen.ch

Feiern wir die Gemeinschaft – auf eine gute Nachbarschaft!

